



-地域づくりの拠点-

花園公民館

文責 公民館長 坂崎 浩

ふれあい

学び

つなぐ



夏休み期間中のパトロール

婦人会と保護司、花園駐在所の皆さん



青少協では、関係団体の協力のもと、夏休み期間中にパトロールを実施しました。館長として、7月19日(金)の1班(婦人会、保護司、花園駐在所の坂口さん)に参加し、立岡自然公園や大型商業施設等を巡りました。途中、数名の子供たちには、早めに帰宅するよう声掛けを行いました。今回は、特に心配するようなことはありませんでした。パトロールは、夏休み期間中に6つの班に分かれて、1週間に1回程度の割合で実施しました。酷暑と御多用の中、婦人会、保護司、市補導員、補導員、東部民児協、行政区長会、体育会、PTA、花園駐在所の皆さんに協力していただきました。ありがとうございました。

令和6年度宇土市少年の主張大会

7月25日(木)、市少年の主張大会が開催されました。373名の応募の中、各小中学校から1名ずつ、計11名の発表が行われました。いじめの問題や地域とのつながり、スポーツを通した学び等、日頃抱いている思いや社会に対しての提言を自分の言葉で主張しました。花園小の代表児童も、相手の気持ちを想像しながら、行動することの大切さを堂々と発表しました。

誰もがくらしやすい社会へ



第3回青空教室～熊本博物館見学～

プラネタリウム投影機の前で



8月3日(土)、第3回青空教室「熊本博物館見学」を開催しました。当日は3、4年生の12名が参加しました。プラネタリウム観覧では、熊本城天守閣から見た熊本市の星空と4年生で学習する夏の大三角(デネブ、ベガ、アルタイル)等星座の紹介がありました。「ドラえもんー宇宙の模型ー」では、ハワイの満天の星や宇宙の姿を観ることができました。特別展「旅するタネ」では、次の世代へと生命をつなぐタネたちの個性豊かな旅の世界を楽しみました。重さ10kgの「フタゴヤシ」を持ち上げてみたり、顕微鏡でいろいろなタネを観察したりしました。その他、「オナモミ」のダーツやタネの万華鏡、「ホウガンヒルギ」の立体パズル等を体験しました。子供たちは、「星がきれい」「宇宙は広い」「大きなタネが重くてびっくりした」「クイズラリーを協力してできた」等と感想を発表しました。楽しい思い出ができました。

チャレンジ！フタゴヤシ



古保里観音堂祭り

お参りしている子供たち



8月11日(日)、古保里の観音堂祭り(観音さん祭り)が開催されました。1週間前に提灯や横断幕が設置され、祭りの雰囲気を盛り上げました。当日は、観音堂での礼拝と古保里公民館での金魚すくいやかき氷販売等が行われ、大勢の家族連れで賑わいました。

「観音菩薩の由来 古保里町(平成7年8月吉日)」によると、観音堂は、宇土三十三か所巡礼札所の十二番札所であり、御本尊は聖観音菩薩立像である。観音堂の建立時期や観音菩薩像がいつ造られ、安置されたかは記録がなく、定かでないと記されています。

家族連れて大賑わい

